



# 歌心絶頂歌声喫茶♪

懐かしの昭和歌謡など会場にひびく



背景や曲の誕生のエピソードが披露され、参加者にはさらにその曲への愛着が増したようでした。

今回の昭和歌謡の中、加山雄三の「君といつまでも」があり、誰もが知っている名セリフを参加者の山田さんがみごとに決め、会場全体が大喝采となり、大いに盛り上りました。

次回は10月半ばですが、4ヶ月後の分まで予約される人気ぶりです。

## 歌声喫茶 下半期開催日決まる

どなたでもお気軽にご参加下さい。

10月14日(土) 12月8日(金) 2月9日(金)  
3月30日(金) 会場: 多目的研修センター  
13:30 開始 (10月のみ15:00から) 定員 40名

お申し込みは公民館へ (76-2237)

9月1日、多目的研修センター婦人研修室(和室)において、第3回歌声喫茶を開催しました。人気の催しとなっています。

この日も38名の皆さんに参加し、なかには町外からの参加者も何人かおられました。

赤とんぼやふるさとの童謡からスタートし、あざみの歌などのラジオ歌謡

このイベントは、通算8回目の開催となります。回を重ねるごとに参加者が増え続け、常に30名を超す



豊里が誇るすばらしい人物や場所を発掘し、顕彰する、その名も大きく『豊里の人間国宝と世界遺産』。

今回、人間国宝には、三陸鉄道の敷設に絶大な力をもつて実現させた旧豊里町初代町長の故佐藤省三さん。

世界遺産には、三町に接し、三川が合流、剣の形の珍しい地形となっている『剣先』(西二ツ屋)の登場です。

あなたの周りの凄い人や珍しい行事・文化、ここぞと思う場所を推薦して下さい。取材に伺います。

剣先は登米市の最南端に位置し、豊里、桃生、涌谷に接しています。また、旧北上川と迫川、旧迫川の三つの川が合流し、上空から見るとまるで剣の形をしており、地名もこれに由来しています。



## とよさとの 三川合流 地形が剣の形 剣先(西二ツ屋)

川の合流は、この地に豊かな実りをもたらす一方で、再三にわたり洪水を引き起こす元凶ともなり、人々は苦しみました。

昭和初期に北上川と迫川の改修が相次いで行われ、人々の苦悩は解消されました。

この改修により、もっと下流にあった剣先が現在地になりました。



2市1町が接する剣崎



豊里駅の佐藤氏胸像

## とよさとの 人間国宝 鎌田和敏さん 認定書をお届けしました

世界遺産 名木 笠松



登米市社会福祉協議会本部で執務中の鎌田和敏さんに、認定証と記念シールを贈呈しました。また、笠松の遺産認定証は現地笑沢の案内表示板に掲示しました。



現地笑沢にある天然記念物「笠松」の名木

## 女性セミナー第3回学習会

# カルトナージュに挑戦!



8月31日、公民館中ホールにおいて、第3回女性セミナーを開催しました。

今回は、厚紙を使った美しい化粧箱、カルトナージュに挑戦です。

講師は、フランスカルチャーサロン「ラ・ベルヴィ」主宰、仙台市の横田陽子先生にお願いし、12名の皆さんに参加しました。

初めてカルトナージュに

について簡単な説明があり、材料の確認と一作業ずつの作り方を説明していただいたあと、いよいよ作業開始。

まず箱とフタを成形してから生地を貼っていきます。選んだ生地によって貼り付けて少し差があり、はけをうまく使ってボンドを塗りすぎないよう十分にのばしながら作業を進めました。また生地が重なり合うところが大事なポイントで、生地の残し方、切り方を先生



カラフルに仕上がった作品の数々

に個別に指導してもらい、その部分をきれいに処理する方法を学びました。

仕上げの段階にも個別にアドバイスをいただき、いよいよ完成。

選んだ生地や組合せで雰囲気の違うかわいいスクエアボックスが完成しました。

**カルトナージュ**とは  
18世紀にフランスで  
生まれたヨーロッパの  
伝統工芸。

フランス語で「厚紙  
細工」の意味。厚紙で  
作った箱などに柄紙や  
マーブル紙、布などを  
貼って美しく仕上げる。



おいしそうに完成したメニュー5品  
ど、夏野菜をたっぷり使った5品のメニューで、なかでも3品に使ったナスの調理がポイントでした。

マリネは、バジルの代わりに大葉など身近なもので代用するなど、先生の指導にそれぞれ工夫を加味して、満足の5品が完成しました。

## 夏野菜たっぷり、アレンジ料理に取り組む

### ～第2回料理教室を開催～



今回のメニュー

- 主菜  
鯖と野菜のトマト煮
- 副菜  
ピーマンと笹かまのマヨごまあえ
- 副菜・漬物  
なすとパプリカのマリネ風
- 副菜  
なすとオクラの香味ソースかけ
- デザート  
ヨーグルト寒天のキウイソース

9月14日、多目的研修センター農産加工実習室(調理室)において、第2回料理教室を開催しました。

講師は、田島久美子先生(中田町)で、8名の受講生が参加。今回は、ナスやトマト、ピーマン、オクラな

## 囲碁 将棋 サークルの集い

### 棋力向上 楽しさ満喫 和やか交流



8月20日と9月16日、それぞれ公民会和室において、第8回と第9回の囲碁・将棋サークルの集いを開催しました。

第8回目の集いは小学生2人を含む10人が、第9回の集いでは8人の愛好者が参加しました。

この集いは、共通の趣味を持つ人たちの集まりなので、話題が一致し、いつも和やかな雰囲気の中で交流が行われています。



将棋では、高齢の方々が小学生に指導する微笑ましい風景も見られます。

また囲碁も新たに覚えた人が3名あり、これから棋力向上が楽しみです。  
どうぞご参加下さい。